

Piden también que las autoridades constaten con FEREDE si el presunto “pastor evangélico” detenido es en realidad pastor evangélico



Foto: P+D / Ismael

(Redacción, 18/06/2018) La Junta directiva de la Coordinadora de Asambleas de Hermanos e Iglesias Afines de España (CoAhEs) ha hecho pública el pasado 14 de junio una [Carta Abierta](#) en la que se solidariza con “la Iglesia Evangélica Bautista de Benidorm ante esta difamación tan grave” causada por [la emisión de una falsa noticia por Telecinco](#)

En su carta, los directivos de la CoAhEs también piden “a **las autoridades que han difundido la noticia** de la detención de un ‘pastor evangélico’, para **ue constaten ante la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) si la persona a la que hacen referencia es en realidad pastor evangélico y, en todo caso, dejen fuera de toda duda a todos los pastores evangélicos que nada tienen que ver con ese asunto**”.

MALESTAR CON LA INFORMACIÓN POLICIAL

Este último apunte expresa el **malestar existente en círculos evangélicos por la gestión informativa de Policía Nacional en este caso**, que al informar sobre una macrooperación contra una red de pedofilia mediante [una nota de prensa publicada el pasado 10 de junio de 2018 en su página web](#), señalaron de forma inequívoca y reiterada que uno de los detenidos era “pastor evangélico”, ofreciendo para más datos algunos detalles de su declaración (algo que no se hace con ninguno de los otros 23 detenidos).

